



こまくさ

令和元年

6月13日(木)

No.10

《教育目標》 ~夢に向かって やさしく! かしく! たくましく!~

6年生、仙台・松島で多くのことを学んできました!

~天気にも恵まれ、充実した旅行に~

6月6日(木)・7日(金)の2日間、6年生は仙台・松島方面への修学旅行に行ってきました。修学旅行シーズンということもあり、どこに行っても県内外の小学校と出会いました。天気はほぼ良好で、2日目の朝、小雨が降った時は班別自主研修に影響が出ないか心配しましたが、活動が始まってまもなく雨がやみ、ほぼ予定通りの行程で旅行を終えることができました。5年生の皆さんが作ってくれたてるてる坊主のおかげかもしれません。旅行期間中、体調を崩す児童もおらず、約束を守って時間通りに行動できる6年生に感心しました。班別の活動では、自分たちが立てた計画通りにいかなかった班もありましたが、それも良い経験になりました。仙台・松島の歴史や文化にふれ、たくさんのことを学んだ有意義な二日間だったことが、子どもたちの作文からも感じ取れました。



6年生の皆さんには、感謝の気持ちをおみやげ話をしながら伝えるようにバスガイドさんからも話があったのですが、どうだったでしょうか。今回の修学旅行の経験が、今後の勉強や生活に生かされることを願っています。

○1日目

8:11 田沢湖駅出発
9:29 仙石線で塩竈へ
11:00 遊覧船で松島へ
12:50 瑞巖寺・五大堂見学
14:45 うみの杜水族館見学
17:05 青葉城址見学
18:15 秋保温泉着

○2日目

8:10 宿舎出発
8:50 班別自主研修
12:40 八木山ベニーランド
15:00 仙台出発
18:15 生保内小学校着

◇私の修学旅行の思い出は、三つあります。一つ目は、みんなで行ったうみの杜水族館です。家族とは、行ったことがあるけど、みんなで行くとまたちがう楽しみ方がたくさんあって、とても楽しかったです。二つ目は、ベニーランドです。私は、ベニーランドに行ったことがなかったので、とても楽しかったです。三つ目は、秋保温泉です。温泉は気持ちよかったですし、お料理もとてもおいしかったです。 H. Rさん

◇ぼくは、6月6日、7日に修学旅行で仙台市や松島町に行ってきました。松島町に行く時には、遊覧船に乗りました。色々な島の形があって、とてもおもしろかったです。他に五大堂、瑞巖寺、うみの杜水族館、青葉城址、秋保温泉に行きました。秋保温泉では露天風呂に入りました。2日目はベニーランドに行ったり、自主研修をしたりしました。少し時間が遅れたけれど、班のみんなと楽しめて良かったです。

K. Dさん

◇私は修学旅行で、たくさんの発見をしました。まずは仙台市と仙北市のちがいです。仙台市に行つての印象は、建物と人口が多いことです。楽しかったことは、ホテルの夕食や班別研修、ベニーランドです。秋保温泉は少しの間しかいなかったけど、素晴らしい所でした。班別研修は、班の人と協力して、自分たちで地下鉄などに乗って、目的地まで行きました。この二日間で班の人と協力して、いろいろなことを学ぶことができました。 T. Nさん

思い出の1コマ



いよいよ出発！



遊覧船で、仲よし三人組



瑞巖寺の洞窟見学



この後、事件が…



ショーの最前列をゲットした二人



震災で落ちてしまった金鷄銅像



豪華な夕食で元気回復！



思い思いのポーズで…



一番楽しそうなのは…

課外活動の活躍

- ◆ 第20回ダイハツ全国小学生ABCバドミントン選手権
秋田県予選会

令和元年6月9日（日）能代市総合体育館

男子Aグループ 第3位 M. Gさん



- ◆ 第27回大曲仙北小学校陸上競技大会
兼秋田県少年少女陸上競技大会予選会

令和元年6月8日（土）秋田県営陸上競技場

5年男子100m決勝

第7位 S. Tさん（写真左）

第8位 H. Sさん（写真右）

